

Beschluss des Landrates vom 14.12.2017

Nr. 1829

11. Auswirkung der Streichung der Beiträge für den Instrumentalunterricht der FMS-Schülerinnen und -Schüler

2017/263; Protokoll: ak

Jan Kirchmayr (SP) beantragt die Diskussion.

://: Dem Antrag auf Diskussion wird stattgegeben.

Jan Kirchmayr (SP) dankt für die ausführlichen Antworten. Er möchte gerne mehr erfahren zum Thema «Härtefall». Und das Postulat 2016/059 von Thomas Bühler, das mehr Generalist(inn)en an der Primarschule fordert, wurde vom Landrat stehen gelassen – wie ist dort der Zwischenstand und wann kommt die neue Vorlage?

Florence Brenzikofer (Grüne) hat in der Budgetdebatte vernommen, dass die Härtefallklausel bereits angewandt werde. Sie möchte gerne wissen, an welchen Gymnasien dies der Fall war und wie häufig.

Regierungsrätin **Monica Gschwind** (FDP) erklärt, zur Handhabung der Härtefallregelung haben die Gymnasien untereinander Abmachungen getroffen. Wie sie genau aussehen und welche Gymnasien sie schon wie oft angewandt haben, weiss sie nicht, könnte es aber abklären und der Fragestellerin und dem Interpellanten mitteilen lassen.

Das Postulat 2016/059 beschäftigt die BKSD weiterhin. Eine erste Umfrage hat ergeben, dass der FHNW eine Generalist(inn)en-Ausbildung, wie im Postulat gefordert, aufgrund des Bologna-Systems nicht möglich sei. Je mehr Fächer in einen Ausbildungsgang gepackt werden, umso weniger tief werden die Fächer gelehrt. Nun hat Baselland nochmals die Mitträgerkantone angefragt, wie sie sich zur Frage der Fächer-Abwahl stellen; die erste Runde an Antworten war nicht zufriedenstellend, deshalb wird nun eine Zusatzschleife gemacht.

://: Die Interpellation ist erledigt.
